

Le permis à 1euro/jour, Qu'est-ce que c'est ?

C'est un prêt dont les intérêts sont pris en charge par l'État.

Le "permis à un euro par jour" a été mis en place par l'État, en partenariat avec les établissements prêteurs et les écoles de conduite pour aider les jeunes de 16 à 25 ans révolus à financer leurs préparations au permis de conduire. Il permet aux jeunes de bénéficier d'une facilité de paiement : le coût total de la formation au permis ne change pas mais l'établissement financier avance l'argent et l'État paie les intérêts.

Pourquoi ?

Le "permis à un euro par jour" permet de répondre à deux objectifs principaux :

- Faciliter l'accès au permis de conduire, dont le coût peut représenter un frein et un obstacle fort à l'obtention d'un emploi ;
- Continuer à améliorer la qualité générale de la formation, grâce à un partenariat avec les écoles de conduite fondé sur leur engagement dans une démarche de qualité.

L'ECOLE DE CONDUITE GOURSEROL EST ÉVIDEMMENT PARTENAIRE DES ÉTABLISSEMENTS BANCAIRES POUR VOUS FACILITER L'ACCÈS AU PERMIS DE CONDUIRE ET VOUS ASSURE DE PAR SES ENGAGEMENTS UNE FORMATION DE QUALITÉ.

Autres modes de financement :

Aides de l'état exemple : Pôle emploi, conseil général.....

Moyens de paiement : CB, Virement, Chèque, Espèces